El Pleno pide a Fomento que cumpla la Ley de los PGE 2009

Para la integración de Tomelloso/Argamasilla de Alba en la línea de AVE Madrid-Jaén

C. M.

El Pleno de Argamasilla de Alba exige al Ministerio de Fomento que ejecute el mandato de las Cortes Generales incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Estado de 2009 para realizar el proyecto de integración de Tomelloso/ Argamasilla de Alba en la línea de AVE, Madrid-Jaén.

El Pleno rechazó el 23 de enero la no viabilidad de la conexión de Tomelloso y Argamasilla e instó al Ministerio de Fomento a que resuelva el estudio de viabilidad "en el sentido de indicar cuál es la solución más viable para que Tomelloso y Argamasilla de Alba tengan estación de ferrocarril".

En una moción que fue previamente consensuada por los tres grupos de la Corporación, se pidió también al presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, "que dando cumplimiento a su promesa electoral impulse las actuaciones precisas para que el Ministerio in-



Momento de la votación unánime del Pleno por la integración ferroviaria.

cluya a Tomelloso y Argamasilla de Alba con estación y paradas en la línea de alta velocidad Madrid-

Del mismo modo, se instó al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, a que "defienda, negocie y consiga que Tomelloso y Argamasilla de Alba queden integradas". Finalmente, la moción solicitó un pronunciamiento público o por escrito a los máximos representantes del Partido Popular, Izquierda Unida y del Partido Socialista apoyando la

incorporación. El portavoz del PSOE, Pedro Ángel Jiménez, manifestó que "hay que seguir luchando por una reivindicación justa y muy necesaria para el desarrollo de nuestros pueblos. Esperemos que se dé una respuesta positiva lo antes posible". La portavoz de IU, Esther Trujillo, también dejaba clara su postura: "no nos vamos a callar porque está en juego nuestro futuro. El tren es futuro y no estamos dispuestos a renunciar a él. Es hora de comprometerse y cumplir la palabra dada. La enmienda que se presentó en el Congreso es nuestra esperanza para que el tren se consiga"

Por su parte, la portavoz del PP, Cristina Seco, aseguró que "el tren por Tomelloso y Argamasilla de Alba no va contra nadie. Lo pedimos porque es necesario y nos tienen que dar la confirmación definitiva ya. El asunto se está demorando demasiado". Cerraría las intervenciones. el alcalde, José Díaz-Pintado, agradeciendo a los grupos su postura de uni-

RUIDERA

La consejera de Industria resalta el potencial del Parque Natural

EL PERIÓDICO

La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, destacó "el enorme potencial turístico y socioeconómico del Parque Natural de las Lagunas de Ruidera" en una visita realizada el pasado 21 de enero. La responsable autonómica, que mantuvo un encuentro con la Junta Rectora del Parque Natural y con los alcaldes de los términos municipales donde se ubica, manifestó el compromiso "de contribuir a potenciar los espacios naturales de Castilla-La Mancha para convertirlos no sólo en el mejor ejemplo de conservación medioambiental, sino también en verdaderos focos de creación de empleo, turismo de calidad y baluartes en cuanto a protección de la naturaleza".

Fernández apuntó que "desde el Gobierno estamos convencidos de que proteger nuestros espacios naturales no debe suponer una merma de posibilidades de desarrollo socioeconómico".



Convenio de colaboración entre CCM y el Ayuntamiento. El alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado Hilario, y el director territorial de Caja Castilla-La Mancha en Ciudad Real, José Antonio Muñoz, firmaron el pasado 22 de enero un convenio de colaboración que permitirá a los trabajadores del consistorio obtener interesantes ventajas financieras al domiciliar su nómina en CCM, además de proporcionarles un servicio especializado y personalizado. Así, podrán obtener beneficios como cuentas con remuneración mejorada para fomentar el ahorro, además de optar a anticipos, tarifa 0, que supone, entre otras ventajas, no tener comisiones de administración y mantenimiento de la cuenta, un seguro de accidentes gratuito por valor de 9.000 euros y un 10% de descuento durante el primer año si contratan un seguro multirriesgo del hogar.

El delegado de Salud y Bienestar Social conoce los recursos de Argamasilla

EL PERIÓDICO

El delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, visitó la pasada semana Argamasilla de Alba con el fin de conocer de cerca la infraestructura existente de estos servicios en el municipio. El alcalde, José Díaz-Pintado, y varios concejales de la Corporación acompañaron al delegado en su visita.

El primer punto del recorrido fue la Residencia de Mayores, donde el delegado escuchó algunas peticiones de los usuarios. Este centro, en el que residen unas 60 personas, la mayoría de Argamasilla de Alba, y que presta también servicios de estancias diurnas.

Tras su paso por la Residencia, el delegado de Bienestar Social conoció el invernadero de la Asociación Pro-minusválidos Brazos Abiertos donde una veintena de personas discapacitadas trabajan en un vivero muy especial para el pueblo. Ruiz aprovechó este momento de la visita para recordar que la integración de los discapacitados es la clave para la igualdad. También se reunió con varios componentes de directiva de la asociación.